



Presiden Nikmati Liburan di Yogyakarta

PRESIDEN Joko Widodo dan keluarga mengisi waktu libur panjang di Istana Kepresidenan Gedung Agung, Yogyakarta. Selain berada di Istana Negara, Presiden menyempatkan waktu berkeliling dengan andong di sekitar Istana Kepresidenan dan mencicipi kuliner.

Pada Kamis (1/6) malam, Presiden Jokowi bersama Kaesang Pangarep dan Erina Gudono berwisata kuliner ke Bakmi Pak Pele di sekitar Alun-Alun Utara Keraton Yogyakarta. Kemudian Jumat (2/6) malam, Presiden dan Ibu Negara ditemani Kaesang dan Erina naik andong keliling Jogonegaran, Sosrowijayan, hingga Malioboro.

Sabtu (3/6) pagi, rombongan wisata kuliner di Warung Kopi Klotok dan malamnya jalan-jalan di Malioboro disambut antusias warga.

Kedatangan Presiden ke Yogyakarta meresmikan Jembatan Kretek 2 pada Jumat (2/4) lalu. Jembatan itu bagian dari Jalur Jalan Lintas Selatan. "Kita mengharapkan daya saing produk-produk dan yang ada, yang diproduksi di Jawa bagian selatan ini bisa masuk ke pasar dengan *competitiveness* jauh lebih baik," kata Presiden.

Tidak hanya Presiden dan keluarga menikmati liburan panjang akhir pekan. Di Kota Yogyakarta terjadi kenaikan jumlah penumpang di Stasiun Yogyakarta. Puncaknya kemarin jumlah penumpang kereta api di Stasiun Yogyakarta mencapai 19.400 orang.

Momen libur panjang Hari Lahir Pancasila dan Waisak di Stasiun Garut, Cibatu, Leles, Kabupaten Garut, Jawa Barat, mengalami peningkatan jumlah penumpang yang mencapai 38%.

Manager Humas PT KAI Daop 2 Bandung, Mahendro Trang Bawono, mengatakan ada 1.027 penumpang dengan rincian 1.081 penumpang berangkat dan 946 penumpang datang di Stasiun Garut, Cibatu, dan Leles.

Sementara itu, kapal perang KRI Teluk Hading 538 yang mengangkut 119 orang dikabarkan terbakar di Perairan Bulukumba-Kepulauan Selayar, Sulawesi Selatan, Sabtu (3/6) siang. Semua penumpang selamat.

Kepala Dinas Penerangan Angkatan Laut Laksamana Pertama I Made Wira Hady Ar-santa mengatakan kebakaran KRI Teluk Hading 538 diduga bersumber dari bagian belakang kapal. (AT/AD/LN/N-1)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005